

POLSEK

Polsek Campaka Lakukan Pengamanan di Pos Gatur Pasar Minggu Sambut Natal 2024 dan Tahun Baru 2025

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLSEK.ID

Dec 31, 2024 - 13:13



PURWAKARTA – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal 2024 dan menyambut Tahun Baru 2025, anggota Polsek Campaka Polres Purwakarta melaksanakan pengamanan di Pos Gatur Pasar

Minggu, Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan pengamanan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran aktivitas masyarakat dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas selama masa liburan.

Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., yang memimpin langsung pengamanan tersebut, mengatakan bahwa pengamanan ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melakukan aktivitas belanja, serta memastikan kelancaran arus lalu lintas. "Kami ingin memastikan bahwa perayaan Natal dan Tahun Baru berjalan dengan aman. Oleh karena itu, anggota kami ditempatkan di Pos Gatur Pasar Minggu untuk memantau situasi dan memberikan pengamanan bagi masyarakat yang sedang beraktivitas," ujar AKP Asep Nugraha.

Selain itu, anggota Polsek Campaka juga berkoordinasi dengan instansi terkait dan pihak keamanan pasar untuk mengoptimalkan pengamanan di sekitar area pasar dan titik-titik rawan lainnya. "Kami mengimbau masyarakat untuk selalu menjaga kewaspadaan dan mengikuti arahan petugas yang ada di lapangan. Pengamanan ini diharapkan dapat mencegah potensi kerawanan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat yang merayakan Natal maupun yang merencanakan liburan Tahun Baru," tambah Kapolsek.

Kegiatan pengamanan ini akan berlangsung selama periode perayaan Natal dan Tahun Baru, dengan intensitas pengawasan yang lebih tinggi pada jam-jam tertentu yang berpotensi terjadi keramaian. Polsek Campaka juga melibatkan patroli rutin di wilayah sekitar untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Dengan adanya pengamanan yang optimal, diharapkan masyarakat dapat merayakan Natal 2024 dan menyambut Tahun Baru 2025 dengan tenang dan penuh kedamaian.